



Diputados avalan reforma contra cultivo de maíz transgénico

CIUDAD DE MÉXICO (JUAN PABLO DE LEO).- La **Cámara de Diputados** con 382 votos a favor y 65 en contra, aprobaron en lo general y en lo particular la iniciativa de reforma contra el cultivo del maíz transgénico, con el fin de proteger el maíz nativo así como sus más de 60 variantes. Los diputados presentaron reservas para intentar modificar el dictamen antes de que sea turnado al Senado. El diputado de Morena, **Francisco Estrada**, aseguró que esta decisión tiene la finalidad de proteger a los trabajadores del campo.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjf1gZsaNgbT3G1ma1WzQw?e=aMY2MA